

Información de Prensa 28/2/2020

Mark Webber, embajador de Porsche, será el encargado de hacer la presentación mundial

Presentación del modelo cumbre de la gama 911, retransmitida en directo

**Stuttgart**. Porsche abre el calendario automovilístico de 2020 con una espectacular innovación. Como el 90° Salón Internacional del Automóvil de Ginebra ha sido cancelado, el fabricante de vehículos deportivos mostrará el nuevo buque insignia de la gama 911 en una presentación que será retransmitida en directo. Este Porsche

911 es más potente, dinámico y confortable que nunca.

La presentación tendrá lugar el 3 de marzo a las 10:10 a.m. (CET). El evento será presentado por el ex piloto de Fórmula 1 y embajador de Porsche, Mark Webber, y se retransmitirá en directo en inglés y chino a través de NewsTV.porsche.com/en

Nota: Más información, vídeos y material fotográfico para descargar en alta resolución en la página de Porsche Newsroom en español: https://newsroom.porsche.com/es\_ES

1 de 1

**Contacto:** 

José Antonio Ruiz Jefe de Relaciones Públicas y Comunicación Porsche Ibérica jruiz@porsche.es

E-mail: cobobe@porsche.e Teléfono +34 91 203 56 07